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Technature est une société spécialisée dans la création de cosmétiques sur-mesure, et leader dans la fabrication de masques
poudre. L’ambition de Technature est de concevoir, fabriquer et conditionner des produits innovants au service de 'image des
marques nationales et internationales pour qui Uentreprise travaille. La société propose un accompagnement global : de l'idée

jusgu’au produit fini et packagé. Cette approche personnalisée répond a tous les besoins pour développer un produit tout en
respectant la réglementation internationale.

Des produits 100% Made in France :

Masques peel-off (alginate)

Masques préts a lemploi (hydrogel, biocellulose, tissu, sous format stick...)

Cosmétiques en poudre (masques a rincer, produits d’hygiene, gommages, nettoyants moussants...)

Soins cosmétiques (cremes, sérums, gels gommages, laits, huiles de massage, baumes, produits d’hygiene...)

De plus, nous sommes fiers d’étre certifiés Ecocert, Eve Vegan, Halal, Natrue et Ecovadis Silver témoignant de notre
engagement envers des normes de qualité et de responsabilité éthique élevées.

Ensemble, fagonnons le futur de la cosmétique !
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Technature, a Contract Development and Manufacturing Organization (CDMO), as being dedicated to conceiving,
manufacturing, and packaging innovative products that enhance the brand image of national and international partners. The

approach taken by Technature involves not only creating pioneering products and trends but also providing clients with
comprehensive support from concept to final product.

The areas of specialization encompass:

Peel-off masks based on alginate, with a focus on the esteemed expertise.

Ready-to-use masks, including options like hydrogel, bio-cellulose, fabrics, sticks, and creams, all available within the
product range.

Cosmetic powders, covering rinse-off masks, foaming cleansing powders, dry shampoo, hygiene products, compacted
powders, and more.

A wide variety of cosmetic skincare, including creams, gels, serums, scrubs, massage oils, and hygiene products.

In addition, Technature takes pride in certifications from Ecocert, Eve Vegan, Halal, Natrue and Ecovadis Silver which
underscore the commitment to maintaining exceptional quality standards and ethical responsibility.

Adresse: ZAC de Lannuzel - 29460 DIRINON
Téléphone: 02 98 07 17 69
info@tech-nature.com

Together, let’s shape the future of cosmetics!



http://www.tech-nature.com/
https://fr.linkedin.com/company/technature
https://www.facebook.com/Technature-261768487999263/
https://www.instagram.com/technature_wowproducts

